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BOULANGE

Vache de blues : 10 ans après, le mythique
festival revient !

Damien Golini

Après Xivry-Circourt, Audun-le-Tiche et Villerupt, Vache de blues va brouter l’herbe de Boulange, les 27 et 28 juin.
Photo archives/Etienne Jaminet

Entre 2001 et 2015, le festival Vache de Blues a rythmé les étés du Pays-haut et fédéré

des dizaines de milliers de spectateurs. La conviction et la passion intacte de quelque 80

bénévoles lui permettent de renaître dix ans plus tard, à Boulange. Ce sera les 27 et

28 juin prochain.

Et la revoilà. Comme avant, en plus âgée. Fidèle à ses valeurs, entourée des siens, prête à

s’encanailler avec une poignée de guitaristes. La vache, elle n’a pas changé. Elle ressemble

toujours à cette brouteuse grasse qui lorgne de l’autre côté du pré, là où les musiciens passent

et où le public aboie. Une décennie à l’attendre. Il n’a fallu qu’un mot pour qu’elle beugle à

nouveau : « banco ». Le festival Vache de blues revient. Ce sera les 27 et 28 juin, à Boulange,

sur les bords de l’étang de Bassompierre.

• Une aventure commencée il y a 24 ans

« On a senti une grosse envie de tous les bénévoles de repartir. Il y a beaucoup d’excitation et

d’envie », glisse Nicolas Vallone, depuis le sud de l’Italie où il prend quelques jours de

vacances. Le directeur artistique du festival fait partie de l’aventure depuis 2001 et de la

première édition organisée à Xivry-Circourt, en hommage à un copain parti trop tôt. Il a vécu les

déménagements successifs à Audun-le-Tiche et Villerupt. Il a dû digérer la fin du festival en

2015, faute de moyens et parce que le succès du festival avait fini par dépasser ses bénévoles.

Enfin, il avait acté la scission de l’association originelle , Vache d’assos, en deux entités

distinctes.

Pierre Ennen, le président, a monté Label Cadence. La structure produit depuis plusieurs

années des concerts à Boulange et dans le Pays-Haut. C’est lui qui a proposé de relancer la

machine. Il n’a fallu qu’un mot et un peu d’huile de coude pour fédérer autour du projet.
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https://c.republicain-lorrain.fr/culture-loisirs/2025/04/15/le-festival-vache-de-blues-repart-un-avant-gout-des-dimanche-au-cafe-des-sports
https://c.republicain-lorrain.fr/culture-loisirs/2024/08/03/vache-de-blues-a-villerupt-stop-ou-encore
https://c.republicain-lorrain.fr/art-et-culture/2018/03/26/comment-vache-de-blues-a-fini-sur-une-fausse-note
https://c.republicain-lorrain.fr/edition-de-thionville-hayange/2016/09/30/pays-haut-que-reste-t-il-de-vache-de-blues
https://c.republicain-lorrain.fr/edition-de-longwy/2016/11/12/boulange-label-cadence-a-encore-le-blues


• Programmation aux petits oignons

« Nous voulions retrouver l’essence de Vache de blues, un festival de copains réunis autour

d’artistes qui font du bien aux gens. C’est dans cet esprit solidaire que nous garantissons

l’entrée libre », explique Nicolas. Ce dernier a appelé quelques copains artistes pour compléter

la programmation. « Des pros qui ne se prennent pas pour des pros », comme la surdouée

Crystal Thomas, ex-tromboniste de Johnnie Taylor, ou encore Kid Ramos & Brian Templeton.

Quelque 1 800 personnes sont attendues à Bassompierre. Une renaissance : la Vache, 16e du

nom, est bien partie pour brouter du blues un moment.
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https://c.republicain-lorrain.fr/culture-loisirs/2024/11/10/l-etang-de-bassompierre-accueille-de-nouvelles-especes-de-poissons

